

Al finalizar la Licenciatura en Estudios Políticos y Gobierno, me dieron la oportunidad de comenzar a construir un Partido Político Nacional en el Estado de Jalisco: el Partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina. En el 2006 estuve trabajando de cerca en las campañas políticas de varios candidatos como lo fue la candidata para presidenta Municipal de Guadalajara: Olivia Ramírez Godina. También fui suplente de la candidata para diputada del distrito 7 electoral Federal.

Al concluir las elecciones del 2006, el Partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina, obtuvo registro a nivel Nacional. Fue en ese año cuando me brindaron la oportunidad de estar al frente de la Coordinación de Medios en donde me dedicaba a convocar a los medios de comunicación a las ruedas de prensa, Escribí en la columna a *Debate* en el periódico El Occidental, en esta sección del Occidental escribíamos de la Ideología de cada Partido Político con Registro.

A finales del 2007 comencé a trabajar en el Partido Socialdemócrata a nivel Nacional en la Secretaria de Asuntos Electorales. En las elecciones Estatales en Nayarit, estuve coordinando a los candidatos a presidentes municipales y diputados. En ese mismo año apoyé a las elecciones estatales en Guerrero.

Para finales del 2008 regresé al estado de Jalisco para ser nombrada Oficial Mayor del Partido Socialdemócrata, apoyaba a la Secretaria de Jóvenes en eventos y ruedas de prensa. De igual manera, realizando eventos en pro de las mujeres de Jalisco. También tenía la tarea de visitar los municipios donde el partido tenía presencia y nombraba a los Comités Municipales.

Después de salir del Partido Socialdemócrata entré al área de las Organizaciones de la Sociedad Civil, en la Institución Universalmente Humanos A.C. me dieron la oportunidad de realizar varios cursos como: Cunicultura, Huertos Familiares e Hidroponía entre otros. Fui nombrada Delegada Estatal me dediqué a formar grupos y Sociedades Cooperativas para obtener recursos de varias Secretarías (Reforma Agraria, Sedesol y Sagarpa). Logré poner en marcha 10 proyectos productivos en el Estado de Jalisco en 6 municipios diferentes.

A la par con el trabajo de la AC estuve impartiendo clases en la Universidad Internacional en el Plantel de Ciencia Económico Administrativa. Impartí clases de: Administración I y II, Historia del Arte del Siglo XV-XX, Recursos Humanos, Habilidades Directivas, Relaciones Internacionales, Política y Gestión Pública, Organismos Internacionales, Filosofía y Ética en las Organizaciones.

María del Carmen Lomelí Núñez  
Zapopan Jalisco a 15 de julio de 2014